

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
☎ (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📞

Fecha: 24 de Agosto de 2024

MAYOLA GAONA, LA NUEVA CARA
DEL PAN EN EL CONGRESO DE BC

MARÍA YOLANDA GAONA MEDINA, originaria del Valle de Mexicali, rindió protesta como diputada de la XXV Legislatura del estado el pasado 1 de agosto; preside la Comisión de Participación Ciudadana y Modernización, por lo que tiene mucho trabajo por enfrente. MAYOLA es la cara nueva, la cara fresca del panismo bajacaliforniano, ahora desde la más alta tribuna de la entidad. No la pierdan de vista porque empieza a asumir un liderazgo fuerte del panismo en todo el estado.

MEXICALI. - Unas cinco mil almas participaron ayer en la Feria de la Paz y Desarme Voluntario en el tejabón del Centro Estatal de las Artes de Mexicali, mismas a las que les dieron de todo, a puños, en más de 50 módulos de servicio de dependencias federales.

NETZA JAUREGUI, Secretario de Bienestar del Gobierno del Estado, andaba con la cara roja como tomate, al no darse abasto junto con su personal para atender a todos los convocados.

Hasta el maestro de ceremonia se le andaba soltando la cochi, porque arrancó el mitin...perdón, arrancó el evento sin haber recibido luz verde de los organizadores, de manera que MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, dio la contraorden porque faltaba la invitada especial, MARTHA LÓPEZ LÓPEZ, titular de las Mesas de Paz a nivel Nacional, quien aterrizó en representación de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, ROSA ISELA RODRÍGUEZ, próxima Secretaria de Gobernación. ¡Nada pescadito! - ¡Esperen, esperen!, gritó la mandataria, justo cuando el hombre al micrófono anunciaba el arranque de los honores a la bandera nacional, de manera que la ceremonia empezó hasta que llegó la invitada de lujo, quien, hasta eso, no tardó demasiado.

También el Súper Delegado JESÚS "Chucho" RUIZ URIBE, puso sus mesas de los programas sociales: Pensión de Adultos Mayores y Personas con algún tipo de Discapacidad.

Un fulano avvicinado en la Delegación de Palacio, aprovechando el desarme, recibió con ojos de codicia la friolera de 9 mil 600 pesos, al dejar un riflón de la década del siglo pasado con el que uno de sus ancestros más viejo que su tata-buelo echó bala en la revolución.

Los militares rápido aventaron la herrumbrosa carabina a una triturdadora que echó chispas ante los ojos abiertos como catotas de cientos de asombrados curiosos que se armaron, entre ellos la mandamás en Baja California, MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, quien obviamente fue la que presidió el suceso. Este programa de entrega de armas a cambio de "talega" fue aprovechado por ciudadanos que, calladitos la boca, tenían en sus casas "clavos" de revólveres, escuadras de todos los calibres, inclusive como la de Laurita Garza, chiquita, balas, cartuchos, "tartamudas" y hasta granadas, no precisamente de la fruta cuyas semillas adornan los chiles de nogada. Tras el cambalache, se iban felices, ensalivándose el dedo gordo de la tenaza derecha y el que sigue, para despegar en el conteo más fácilmente los billetes de a " milagro" y de a 500. Algunos recibieron de parte de la Sedena, mínimo 3 mil pesos y otros hasta 26 mil, muy buenos ahora que la CFE les está pegando una garrotiza a los usuarios con los cobros criminales y abusivos por consumo de luz. MARINA DEL PILAR presumió 20 programas sociales de su gobierno, incluyendo el relacionado contra la inseguridad.

El equipo de NETZAHUALCÓYOTL anduvo enzagahando y haciendo de todo para hacer dichosa a la gente: Despensas, pinta caritas a los niños, cajitas con lápices de colores, jugos y



La fiscal general del Estado, MARÍA ELENA ANDRADE y el Delegado Único Federal, JESUS RUIZ URIBE, captados ayer en la Feria de la Paz y el Desarme Voluntario, en el CEART Mexicali.

aguas frescas porque el calor estaba derriendiendo a los presentes, como lo dijo una señora que parecía veladora prendida porque el sudor se le escurría por la frente, por la cara y por el cuello, como el agua en el paredón de las Cataratas del Niágara, toda vez que era mucho el pueblo y las "refris" estaban a punto de tronar.

A MARINA DEL PILAR se le notó con las pilas recargadas. Parecía que había recibido una inyección de espinacas por el ánimo en que se desenvolvió y el tono de su mensaje, señalando que ese tipo de actos eran su mejor alimento, reconociendo a todos los que lo hicieron posible ya que el problema de la seguridad era la asignatura pendiente de su gobierno. Incluso fue evidente su preocupación al momento de iniciar la ceremonia al notar que no había llegado la alcaldesa NORMA BUSTAMANTE, pero en esos momentos llegó barrida al presidium, donde de nuevo se observaron juntos la propia gobernadora y la presidenta mu-

nicipal, así como a NETZAHUALCÓYOTL y "Chucho" RUIZ URIBE. Fue tan concurrido el evento que la Maestra MARTHA BEATRIZ LÓPEZ LÓPEZ, titular de la Unidad de Políticas y Estrategias para la Construcción de Paz y Seguridad con entidades Federativas y Regiones de la SSPC (uffffffff), permaneció feliz, contagiada por el entusiasmo colectivo. NORMA fue breve en su intervención, al parecer para no robarle cámara con el mensaje a la gobernadora, pero si les tiró cebollazos a todos los presentes, siendo con ella tres mujeres las que utilizaron el micrófono para destacar los resultados. Al Ceart este reportero acudió disfrazado de anciano decrepito y esclerótico, caminando como los que bailan la danza de los viejitos, toda vez que la prensa no fue convocada, ignorándose las razones. ¡Verdídico!

Finalmente se supo que el gran motivo del renovado entusiasmo de la gobernadora fue que le avi-

saron que la billetiza para el pago del retroactivo a los maestros estaba garantizado para entregarse a partir del 30 de agosto y que ayer mismo se acordó que, contrario a las baladronadas de los líderes de la secciones 2 y 37 del SNTSE, SÍ ARRANCARÁN LAS CLASES EL PRÓXIMO LUNES, a pesar que JUAN ENRIQUE VILLANUEVA VILLA y AMPELIO ÍÑIGUEZ, gritaban, gritaban y gritaban, un día sí y otro también, que los maestros no, no y no regresarían a las aulas, si no les pagaban antes el aumento salarial retroactivo, y hasta amagaban casi hasta con poner frente al pelotón de fusilamiento, a MARINA DEL PILAR y al secretario de Educación, LUIS GALLEGOS, pero ayer en la reunión realizada por la tarde en la que se tomaron los acuerdos, parecían corderitos con la cola entre las patas y ni para donde se hicieran ya que tuvieron que tragarse las palabras, y los profesores sí se presentará a dar clases este lunes, con todo y que les empezarán a pagar hasta el viernes, así que sus fanfarrones dirigentes no pudieron con el chicotito de la mandataria, quien finalmente los metió en cintura.

La todavía regidora por Mexicali, EDEL DE LA ROSA ANAYA, se declaró lista para competir por la presidencia estatal del PAN y ya está echando telefonazos hacia todos los puntos cardinales, pidiendo el apoyo de militantes, porque quiere ser la primera mujer en comandar estílimente al partido que gobernó durante 30 años consecutivos la entidad.

De materializar sus aspiraciones, sería una noticia que quedaría enmarcada en la historia política de Baja California, pues su hermano ANDRÉS DE LA ROSA ANAYA, ya fue presidente estatal del PAN.

Hay que estar pendientes para

YO CUIDO TU CORAZÓN!

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Originario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adiestrado, en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47



La regidora EDEL DE LA ROSA ANAYA, se anotará en la carrera por la dirigencia estatal del PAN.

ver cuántas mujeres se apuntan con la intención de suceder en el mando a MARIO OSUNA JIMÉNEZ, aunque ya se sabe que traen la mano levantada GINA CRUZ, a quien el día último de este mes se le acaba el corrido como Senadora de la República.



Por Alfredo Mendoza R.

Quien fuera candidato emecista a la presidencia municipal, sostuvo que por encima de cualquier diferencia ideológica o partidista está el interés de los sanquintinenses.

Reconoció que se han dado reuniones en buenos términos entre el equipo de CANO NUÑEZ y quien representará a MC en el primer ayuntamiento, JESÚS MARTÍNEZ ROMERO.

"Es un Cabildo electo por la mayoría de la ciudadanía; y las personas que lo componen son personas con buenos antecedentes y además son nuestros amigos, nuestros conocidos y nosotros vamos a colaborar



El ex candidato a la alcaldía de San Quintín por Movimiento Ciudadano, FELIPE RUIZ ESPARZA, aclaró que no serán obstáculo de las autoridades municipales. "Si hacen bien su trabajo nos irá bien a todos", dijo.



lo más que podamos con ellos para que su gobierno sea exitoso. Si a ellos les salen las cosas bien, nosotros como ciudadanos salimos ganando", aseguró el empresario fresero.

El 1 de octubre será el debut en la palestra política de la empresaria JANISE YZABAL BITTERLIN: asumirá el cargo de regidora por Fuerza por México (FXM).

Si, por FXM mientras el TRIFE no decida otra cosa. Y otra cosa puede ser la colocación del último cla-vo sobre el ataud del partido rosa.

En pasados procesos electorales, pongamos la memoria en reversa, la ahora edil electa recibió la invitación para hacerla de candidata pero siempre antepuso una negativa.



¡De lo perdido! ANDRÉS MARTÍNEZ BREMER, representante de los hoteleros de Ensenada, dijo que este sector resultará beneficiado con el Tianguis Turístico 2025.



¡Debut! JANISE IZABAL BITTERLIN recibió constancia como regidora electa por FXM. Será su primera incursión en el terreno político.

Esta vez FXM la convenció para que participara como la número 1 en la planilla de municipios, con los resultados ya de sobra conocidos.

Ahora lo que sigue resulta la parte más complicada en este debut político de JANISE IZABAL BITTERLIN: responder a las expectativas que sobre ella se ciernen.

Hacerlo bien, hacerlo regular o hacerlo mal será su decisión.

Trascender o ser parte de ese tumulto de hombres y mujeres que transitan por la política como entes invisibles.

Somos la capital del vino mexicano, la capital de las carreras fuera de camino, la cuna de la Margarita, el segundo puerto con más arribo de

cruceiros; somos famosos por nuestra cocina bajamed, por nuestros tacos de pescado, por nuestros quesos, por nuestra cerveza artesanal; tenemos playas, desiertos, valles, montañas; presumimos tener la Bufadora, uno de los atractivos naturales más visitados en el noroeste de México.

Pero todo lo anterior no sirvió de nada para que Ensenada sea considerada sede del Tianguis Turístico 2025.

A lo mejor lo que nos faltó fue buena defensa, quien nos vendiera mejor.

Por cierto, a decir del representante de los hoteleros de Ensenada nos irá bien con el Tianguis Turístico, no obstante que las sedes principales serán Tijuana y Rosarito.